

東愛宕中だより

～良き社会人を育てる学校～
誠実・協調性・粘り強さ

多摩市立東愛宕中学校

〒206-0041 多摩市愛宕1-52

Tel:042-374-9781

ホームページアドレス

<http://www.tama.ed.jp/atagochu/>

ユネスコスクール認定校



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



令和7年8月29日（金）発行

第3号

2学期始業式の講話より

校長 竹田 和彦

いよいよ2学期が始まりました。夏休み期間中を振り返ってみると、トカラ列島を震源とした津波警報が出て、海水浴場では遊泳禁止措置が取られ、8月5日には東京都で観測史上初の40度台の気温になるなど、自然現象とはいえ、今後も不安が尽きない報道が多かったように思われます。様々な自然現象に対して対処法や、それを防ぐにはというESDの視点で考えてみることも大切かと思います。

また、夏休みの地域行事では、暑い中乞田・貝取盆踊り大会での南中ソーラン披露や、はちみつ販売に協力参加してくれた生徒もいました。ありがとうございます。多くの方々から皆さんの頑張りをほめていただきました。9月27日（土）にもまた多摩センター駅ではちみつ販売を行う予定です。できるだけ多くの生徒が経験し関わってくれると幸いです。

さて、多くの生徒は、夏休みの終わりが近づくにつれ、寂しくなっていったのではないか。あるいは学校でみんなに会える楽しみで待ち遠しかったでしょうか。始業式が近づくにつれ、気分が重くなってきた人、あるいは悩みが大きくなっていた人もいるかもしれません。

久しぶりに級友に会えた喜びで、その不安を払しょくできることを願いつつ、万が一、悩みや不安を感じている人がいれば、以前も生活指導部の先生から、SOSの出し方についてお話をありがとうございましたが、信頼できる大人や先生にためらうことなく相談してください。

また、こうして新しい2学期を迎えて前向きに取り組もうとしている人が多いと思いますが、あらためて、こんな時だからこそ、「いじめはダメ」という認識を深めてほしいと思います。

いじめの多くは、最初から「いじめてやろう」という目的をもって発生することよりも、楽しいときに、しかも大人数で楽しんでいるときに発生しやすい側面もあるようです。楽しい気分が高じて、いじめの感覚はなく、「ふざけて」とか「冗談のつもりで」特定の子をからかったりしてしまう場合などです。

本校の生徒会で取り組んでいるいじめ防止スローガンが、校内に掲示されています。改めてそうした掲示物にも目をやり、1学期の全校道德で取り組んだことを思い起こし、2学期のスタートを迎えるにあたって、「いじめを発生させない・いじめを許さない」という気持ちと、一人一人が仲間を思う優しい心をもって、より一層、明るい東愛宕中学校にしていきましょう。

また、3年生は今まで過ごしてきた夏休みの中で、例年以上に計画的に学習に力を入れてきたのではないかでしょうか。「やることはやってきた」と自負して、今度はそれを自信につなげていってください。

1、2年生は、熱中症危険アラートが連発する夏休みでしたので、部活動も制限された活動になったかもしれません。暑さ対策はもうしばらく必要になりそうです。「水分補給としっかりとした食事をとること」を月並みの言葉とせず、しっかり実践していきましょう。

2学期には、各学年で校外学習や合唱コンクールなど、充実した行事も予定されています。3年生においては修学旅行が約1ヶ月後に迫っています。

今日から始まった2学期を、意欲的にそして前向きに日々頑張っていきましょう。



多摩センターマルシェ「あたごハニー販売」

7月26日（土）、パルテノン大通りでの多摩センターマルシェに参加し、本校のあたごハニーを販売しました。午前中はあたごSpace、午後はJRC部、有志生徒が参加し、教員とともに試食や販売などの活動に取り組みました。おかげさまで当日分は完売しました。次回は9月27日（土）の多摩センターマルシェで販売活動を行う予定です。



愛宕アカデミー「夏休み学習俱楽部」

7月30日（水）～8月5日（火）まで、愛宕アカデミーの夏休み学習俱楽部を実施しました。地域学校協働推進員の倉野さんをはじめ、普段の学習支援員の皆さんに加えて、インターンシップの学生の皆さんも支援員に加わり、学習を進めました。参加した生徒からは、「課題がはかどった」「ふだんよりも集中して学習に取り組めた」といった感想が聞かれました。2学期の放課後学習俱楽部は、9月10日（水）から再開します。第2回定期考査に向けて、有効に活用してください。



乞田・貝取盆踊り大会「南中ソーラン」

8月2日（土）、乞田・貝取盆踊り大会で、1・2年生有志生徒による南中ソーランの演舞を行いました。

体育祭での南中ソーランとは規模こそ異なりますが、夏休み中に練習した成果を十分に発揮してくれました。

参観していた地域の皆さんからも、大変大きな声援をいただきました。参加してくださった有志生徒の皆さん、ありがとうございました。



9月の予定

日	曜日	予定	給食	日	曜日	予定	給食
2	火	復習確認テスト(3)	○	18	木	第2回定期考査(国・社・理)	×
3	水	専門・中央委員会(前期最終)	○	19	金	第2回定期考査(数・英・総)	×
4	木	安全指導	○	22	月	生徒会朝礼	○
5	金	校外学習(2)	1・3	23	火	秋分の日	—
8	月	生徒会朝礼 生活習慣病予防健診・貧血検査	○	24	水	愛宕アカデミー	○
10	水	愛宕アカデミー	○	25	木	修学旅行前健診(3)	○
11	木	放課後質問教室(～16日)	○	26	金	立会演説会・生徒会役員選挙 英語検定②	○
15	月	敬老の日	—	29	月	全校朝礼	○
17	水	愛宕アカデミー	○				

